



Pour publication immédiate

Mont-Tremblant conserve ses 5 Fleurons!

(Mont-Tremblant, le 28 novembre 2019) – Les efforts d’embellissement des résidents et résidentes, des commerçants et commerçantes, des milieux institutionnels et de la municipalité ont porté fruit! La Ville de Mont-Tremblant conserve ses 5 Fleurons, c’est ce qu’a appris le maire Luc Brisebois lors du dévoilement officiel des résultats de la 14^e édition des Fleurons du Québec qui s’est tenu le 21 novembre, à Drummondville.



Jean-Benoît Crosnier, chef de division, parcs, espaces verts et édifices municipaux à la Ville de Mont-Tremblant

« Nous avons maintenu ce 5^e Fleuron grâce à l’engagement et à la créativité de nos gens. Leurs efforts ont permis à notre communauté de maintenir cette reconnaissance. **FÉLICITATIONS** et **MERCI** de rendre notre ville plus verte et fleurie! », s’est exprimé fièrement le maire Luc Brisebois.

Les classificateurs des Fleurons du Québec ont visité, le 9 août dernier, 60 % du territoire de Mont-Tremblant et ont évalué cinq domaines (municipal, résidentiel, institutionnel, commercial et industriel, ainsi que les initiatives communautaires et en développement durable). Les critères d’évaluation touchaient la propreté, l’entretien, la variété des éléments horticoles et l’état visuel du paysage municipal.

Notes obtenues – Ville de Mont-Tremblant	2007	2010	2013	2016	2019
Efforts de la municipalité	81 %	84 %	85 %	90 %	90 %
Efforts des institutions	66 %	63 %	69 %	82 %	83 %
Efforts des résidents	50 %	50 %	57 %	73 %	76 %
Efforts des industries et des commerces	48 %	48 %	64 %	76 %	68 %
Initiatives communautaires et développement durable	85 %	95 %	95 %	100 %	98 %
Nombre de Fleurons	3	4	4	5	5

Les classificateurs ont soumis plusieurs commentaires :

Domaine municipal

« L’entrée à l’entité municipale en provenance de la route 117 Sud demeure imposante et les végétaux qui la constituent se bonifient apportant ainsi un bel équilibre dans l’espace tout en atténuant la présence des pierres. Les parcs municipaux comportent du mobilier urbain de qualité et tous les types de végétaux. Leur entretien est adéquat. Les parcs secondaires sont souvent porteurs d’une belle thématique et situés au cœur des activités touristiques et économiques. Le parc de la Paix et le parc Jasey-Jay Anderson en sont les témoins. Le parc des Chutes, la halte du quai et le parc du Curé-Deslauriers sont de véritables bijoux. Les



parcs de voisinage sont nombreux et possèdent des missions très variées. Ils sont très beaux, offrent des équipements modernes, possèdent de belles enseignes qui les identifient très bien et comportent à leur base une signature végétale commune à tous. Enfin, l'entretien est excellent. Félicitations! Dans l'ensemble, les autres édifices municipaux sont bien mis en valeur par la présence des végétaux. L'entretien des espaces verts est excellent! Les voies publiques sont parmi les plus belles au Québec. Elles comportent tous les types de végétaux et du mobilier urbain de belle qualité. Elles sont également très fleuries et la présence d'oriflammes apporte une touche festive à l'ensemble. La présence des arts dans les jardins commence à émerger dans les aménagements comme à l'hôtel de ville et au Complexe aquatique.»

Domaine institutionnel

« Deux lieux de culte ont été classifiés et ils comportent tous les types de végétaux. Le cimetière situé au cœur de la communauté [centre-ville] est un grand espace vert ceinturé d'arbres. L'aménagement de la cour de l'école la Ribambelle est surprenant; c'est très réussi. Un bel effort est déployé par les gestionnaires des édifices institutionnels. Ils comportent souvent tous les types de végétaux.»

Domaine résidentiel

« Le domaine résidentiel du secteur touristique de Mont-Tremblant contribue de très belle façon à l'embellissement. Celui du secteur urbain y contribue dans une moindre mesure. Malgré les efforts déployés, il demeure encore très inégal. »

Domaine industriel et commercial

« Ce secteur est l'un des plus avantageusement mis en valeur dans l'ensemble des domaines industries et commerces au Québec. Il contribue au maintien de la communauté dans le giron des municipalités 5 fleurons. Les gens d'affaires du secteur de Saint-Jovite ont su créer, par leurs efforts, un bel équilibre avec le secteur commercial touristique de Tremblant. Félicitations! »

Domaine des initiatives communautaires et développement durable

« À ce titre, la Ville obtient une excellente note. Elle a su maintenir au cours des trois dernières années l'ensemble des initiatives communautaires et de développement durable déployées au cours des dernières années.»

Pour consulter le rapport d'évaluation 2019 et lire les commentaires des classificateurs pour Mont-Tremblant, visitez le villedemont-tremblant.qc.ca > Citoyens > [Ma propriété](#) > [Embellissement](#) > [Fleurons du Québec](#) et pour obtenir la liste des municipalités classifiées et avoir plus d'informations sur les Fleurons du Québec, visitez le fleuronsduquebec.com.

La classification des Fleurons du Québec note aux trois ans les aménagements horticoles et la qualité du paysage selon des critères précis. C'est ce qui détermine le nombre de fleurons, le maximum étant de cinq. La mention « 5 Fleurons » est donc une reconnaissance très rare qui se traduit par un embellissement horticole spectaculaire dans la totalité des cinq domaines évalués.



Ville de
MONT-TREMBLANT

Communiqué de presse

Lancé en 2006, le programme de classification horticole des Fleurons du Québec constitue une reconnaissance officielle des efforts collectifs d'une municipalité pour embellir durablement le milieu de vie et regroupe aujourd'hui 351 municipalités de la province et plus de 43 % des citoyens québécois.

-30-

Source : Service des communications et des relations publiques
Ville de Mont-Tremblant
Téléphone : 819-681-6432
Adresse courriel : flonard@villedemont-tremblant.qc.ca
Site Internet : villedemont-tremblant.qc.ca